
印西市文化ホール主催事業「いんざい寄席　     8月19日（土）」
アンケート感想

●毎年、楽しみにしています。

●とても楽しかった。大満足です。涙が出るほど笑いありました。ありがとうございました。うめ吉さん！ほぼ毎
日声きいていたとしりうれしかったです。出演者が秀逸でした。

●とても楽しかったです。生小遊三さんを拝めて、パワーをもらいました。次回の企画も楽しみにしています。

●花緑のハギレの良さを堪能。花飛ガンバレ５～10年後真打で再表に期待。菊之丞の「長短」はいつ聞いて
もうまい。小遊三師はいつも寄席へ通っています。

●実力者ぞろいで、面白かった。２時間が短く感じられた。

●近くで充分楽しめました。続けて計画してください。

●出演者皆さまの話芸が素晴らしくて、引き込まれてしまいました。テレビでもよく拝見していますが、直接芸
にふれて、楽しい時間を持てました。

●年４回公演希望。

●皆さん面白かった。花緑さんは表情豊かで声もよく通りテンポ良くて良かった．各々に個性があり、笑わせ
て戴きました。年に2回位やって頂きたいです。

●印西市内で、本格的な落語を聴けるのはとれもありがたいです。もしもできましたら、プログラムに「演目」
を書いて頂けたら嬉しいです。小遊三さんの落語はもちろん、うめ吉さんの小唄、踊りもとても素晴らしかった
です。

●会場が臭い！。大金をかけて建てたホールなのに、何故こんなに臭いのでしょうか。落語はとっても良かっ
たけれど、この臭さが気になりました。トイレをもう少しどうにかならないでしょうか。視覚障害の方が困ってい
ましたよ。


